



Comunicado de prensa

17

FECHA: 07/10/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2023

El Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca comprometido con la compensación de la huella de carbono

La Organización del rallye ha encargado la redacción de un estudio

El equipo organizador del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca, en su compromiso con la sostenibilidad y el medio ambiente, decide calcular la huella de carbono del evento con la intención y el compromiso de compensar la misma, mediante actuaciones que contribuyan a mitigar del cambio climático. A través de esta iniciativa, el rallye formará parte de los eventos que se suman de manera global a realizar acciones concretas frente al cambio climático.

Por otro lado, la organización del evento, como viene realizando en ediciones anteriores, basada en el Código Medioambiental de la Real Federación Española de Automovilismo y para asegurar el cumplimiento de los requisitos establecidos por el Art.104 del nuevo Reglamento de la Ley Forestal de la Comunidad Valenciana, realizará una serie de medidas de mejora medioambiental en compensación por el uso del territorio.

Para realizar el informe previo se ha contado con los servicios del Ingeniero Agrónomo Sergio Vinuesa Pérez, colegiado N° 2957 del COIAL, con el que se ha firmado un convenio de intenciones. Además el Automóvil Club AIA está en contacto con el Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Levante, con sede en Valencia, para que avale dicha iniciativa.

El 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca se disputa íntegro en la provincia de Alicante, su itinerario atraviesa las comarcas de la Montaña y La Marina de la provincia, recorriendo su recorrido por más de 38 poblaciones y por más de una cuarentena de términos municipales, disputándose en esta edición los días 2, 3 y 4 de noviembre.

La edición de 2023 del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca ofrecerá una nueva oportunidad a los aficionados de disfrutar de la emoción de un rallye del máximo nivel por las carreteras de la provincia de Alicante.

Todas las novedades y actualizaciones ya están disponibles en nuestra web: www.rallyelanucia.com.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

